



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>viernes 1 de febrero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

El Presidente de la República, **Felipe Calderón Hinojosa**, encabezará el 5 de febrero en el Teatro de la República, la ceremonia del 91 aniversario de promulgación de la constitución política. (NT)

Francisco Domínguez aseguró que no va a suspender sus actividades con la militancia panista ni con la ciudadanía. (NT)

En sesión del instituto Electoral de Querétaro se decidió multar a los partidos políticos que no presentaron bien sus estados financieros; entre ellos están el PAN y el PRI. (NT)

LEGISLATURA

Rindieron diputados un homenaje Félix Osoreo, quien dio la posibilidad a Querétaro de ser reconocido como estado, en el acto constitutivo de la federación mexicana el 31 de enero de 1824. Su nombre quedó colocado en letras doradas en la sala de sesiones. (NT)

SOCIEDAD

El Instituto Nacional de Migración en un trabajo conjunto con la policía municipal de Pedro Escobedo, realizó el aseguramiento de 56 indocumentados. Ellos, esperan su deportación. (NT)

Miguel Parrodi, delegado del Instituto Nacional de Migración, advirtió que continuarán los operativos en las zonas de mayor flujo de migrantes. (NT)

Impresionante movilización se registró en la carretera libre a Celaya, cuando una pipa de gas se le incendió un tanque de 70 litros que alimentaba su motor, esta unidad llevaba un tanque de 12 mil 500 litros de gas que afortunadamente no estalló. (NT)

Hace 2 meses protección civil sancionó a la empresa Cibagas, por el flamazo del 19 de diciembre en una de sus unidades en el fraccionamiento Milenio III. La empresa no ha pagado pues se amparó, pero en 10 días se vence y si no paga, se le cancelará el permiso. (NT)

El cine no es sólo un lugar de entretenimiento, sino también parte de la historia de esta ciudad. Las primeras proyecciones se hicieron en Querétaro en 1900. El salón Iturbide, el cine Unión y el cine Goya, fueron de las primeras salas. (NT)

MUNICIPIOS

El Presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, advirtió que este año se invertirán 250 mdp, solamente en materia de seguridad pública. Comenzarán comprando nuevas unidades. (NT, NC)

Sondeo. Los empleados del municipio no tienen objeción a que se les aplique el examen antidoping. Consideran buena la medida para tener mejor control de comportamiento. (NT)

La autoridades de protección civil de San Juan del Río se avocaron ayer por la noche a sofocar un incendio que se extendió en un cerro; no hay población cercana, pero se luchó para atacar el fuego. (NT)

El Secretario de Seguridad Pública de San Juan del Río, **Carlos Mier** confirmó que anoche se registró un incendio de pastizales en las faldas del cerro de la Estancia. El fuego avanzó hasta formar una franja en la parte superior, que finalmente logró controlarse. Se pidió el apoyo del Ejército para combatir el incendio que afectó cerca de 5 hectáreas. (NT)

La presidencia municipal de San Juan del Río mantiene operativos con la Agencia Federal de Investigación, para la revisión en empresas de paquetería y localizar drogas y explosivos. (NT)

AGRICULTURA

Cerca de 400 campesinos se manifestaron a las afueras de las instalaciones de la delegación de la Secretaría de Agricultura, ganadería, desarrollo rural, pesca y alimentación en Querétaro, en contra del Tratado de Libre Comercio. (NT)

Con pancartas, banderas y gritos de consigna exigiendo una respuesta pronta por parte de las autoridades, cerca de cien campesinos exigieron modificaciones a un apartado del Tratado de Libre Comercio en el capítulo del campo. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Procuraduría General de Justicia confirma que ha sido capturado **Fernando Nieves** acusado de homicidio, que había huido a los Estados Unidos. Esta persona fue deportada y posteriormente capturada por las autoridades de nuestro Estado. (NT)